

Buenos Aires, abril 30 de 1958

Señor Dr. Arturo Morales Carrión
San Juan de Puerto Rico

Mi estimado amigo:

Esperé llegar a Buenos Aires a fin de poder recoger los recortes de mis notas sobre Puerto Rico, para escribirle unas líneas de agradecimiento por todas las atenciones de que tuvieron Uds. la generosidad de hacerme objeto. Ahora cumplo ese deber elemental, rogándole quiera hacerse intérprete de mis sentimientos de gratitud ante todos los amigos con quienes estuve en contacto a mi paso por esa. Un párrafo aparte merece, naturalmente, el gobernador Muñoz Marín, a quien debo una de las mayores satisfacciones de mi reciente excursión, cosa que he tratado de reflejar, sin duda imperfectamente, en un par de mis "notas". Hubiera podido y querido escribir alguna más sobre la isla, pero me faltó tiempo para hacerlo y ya reintegrado a Buenos Aires y hechas las relativas a Estados Unidos y Perú (una para cada país, lo que le demuestra que Puerto Rico me interesó más por múltiples razones) no me pareció oportuno volver sobre el tema. Confío en que alguna vez pueda "ver" más de cerca y con mayor amplitud "geográfica" (Ponce, Mayagüez, etc.) a Puerto Rico, para completar mi rápida visión de la última Semana Santa. Las "notas" cuyos recortes le adjunto fueron escritas en Nueva York y desde allí transmitidas por radio. Eso le explicará ciertas erratas lamentables, en vocablos que así pierden sentido (marcar el voto por mercarlo, venciendo por vendiendo) o en apellidos un poco trabucados como el de Balseito. Lo lamento, pero salveme en todo caso la intención. Otra vez lo haremos mejor.... Le ruego me tenga al corriente de las cosas de Puerto Rico, acepte otra vez la expresión de mi agradecimiento y crea en la cordial consideración de su afmo.,

Juan S. Valmaggia
Juan S. Valmaggia



2 fotocopias enviadas a Fortaleza
1 al álbum
1 a Don AR

RA-PC
Los artículos
para el álbum

le di fotostaticas
a Raguera